
  

第 868 回例会 卓話例会  2014 年 1 月 16 日(木) 19 時点鐘 ホテル紫雲閣 会長：須田清美・幹事：関口和裕    

ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を！  出席報告：出席 31 名 (ＭＣ出席 9 名) 欠席 4 名 本日の出席率 86％  

卓話講師：埼玉県議会議員 江野幸一様 私は党利にとらわれず地域の声を聴くために無所属で活動しています。（会派は刷新の会）

  

埼玉県の推進する３大プロジェクトは「ウーマノミクス」「エコタウン」「健康長寿日本一」ですが、我が東松山市では「エコタウン」「健康長寿日本一」の２

つも指定を受け、さらに「川の丸ごと再生プロジェクト」も指定を受けて事業を推進しています。本年度、東松山市での成果が大いに期待されています。 

   

メガソーラーの設置・太陽光発電・ＬＥＤ化   ウォーキング健康づくり、プラス 1.000 歩運動    都幾川の倉掛橋周辺の整備公園化 

   
１月の誕生日祝、今月は８人もの会員がいます、最年長の吉田守男会員：私は今月で７３歳です、正月のゴルフでは素晴らしいスコアが出

ました、今年度はむさしロータリー２０周年記念事業の実行委員長に任命されました、全力で頑張りますので御協力を宜しくお願いします。  

ニコニコボックス報告：本日 13 名 金額 38.000 円 （前回まで 718.000 円） 累計 756.000 円        

 林好久：前回の新年会ではニコニコ box 全員のご協力ありがとうございました。 大澤幸吉：昨日１５日は６３回目の誕生日でした、又、年をとって 

しまいました。  神田茂：今日は５７歳の誕生日です、今夜はロールケーキをかみしめます。   鈴木智子：今日は米山・財団・寄付の集金に 

ご協力有難うございました。 小林 茂：皆さん本当にお久ぶりです、お元気ですか？ 吉田守男：インフルエンザの流行期に入りました、手洗い、 

うがいを励行しましょう！  山下茂：今年はラテンの男でいきます（森永卓郎先生の講演会より）     その他 6 名、同じ内容で頂きました：  

野口健吉・須田清美・ 関口和裕・ 三木成治・高橋 昇・永野英吉・：江野県議様本日は有難うございます、卓話、宜しくお願いします！  

コニコボックス：林 好久・横川堅司                 会報委員会：内山明夫・小林 茂  


